

《单词百科:disappearance是什么意思?disappearance怎么发音?disappearance的解释和用法》

英语单词disappearance是什么意思?disappearance怎么读?disappearance怎么发音?简答网为您整理了disappearance的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



disappearance怎么读

disappearance的读音:[d s p r ns]

disappearance的意思

1、n.消失，不见;消散;失踪;出走，一去不返;

disappearance的近义词

1、away adv.离开，远离;在远处;消失;

- 2、departure n.离开，离去;起程;背离;东西距离;
- 3、desertion n.离弃;抛弃;擅离职守;开小差;
- 4、disappearing v.不见，消失(disappear的现在分词);不复存在;掩始;隐显;
- 5、dispersal n.散布;分散;消散;驱散;

disappearance的反义词

- 1、appearance n.外貌，外观;出现，露面;[哲]现象;

disappearance的双语例句

- 1、The disappearance of the papers has never been accounted for.

那些文件丢得莫名其妙。

- 2、How do you account for his sudden disappearance?

你怎么样解释他的突然消失?

- 3、The Russian peasantry stood on the brink of disappearance.

俄罗斯农民濒临消亡。

- 4、The act or instance of gradually diminishing in brightness, loudness, or strength until actual disappearance occurs.

逐渐消失在亮度、响度或精力上逐渐减弱直至全部消失的活动或例子。

- 5、Police are investigating the disappearance from council offices of confidential files.

警察正在调查市政办公室机密档案被盗一案。

- 6、Conversely, the disappearance of class caused the disappearance of class subjectivity.

反过来说,阶级的消失导致了阶级主体的消失。

- 7、He sought to blame innocent townsfolk for the boy's disappearance and had them brutally executed.

他把男孩的失踪归咎于无辜镇民,并把他们野蛮的处决。

8、They were totally mystified by the girl's disappearance.

那女孩失踪使他们大惑不解。

9、She described Mr Hutchinson as nervous and jumpy after his wife's disappearance.

据她描述,哈钦森先生自从妻子失踪后变得神经兮兮、一惊一乍的。

10、The inexplicable disappearance of some nonlocal seasonal women workers worried everyone.

有几个外来女临时工失踪了,令人费解,使大家十分担忧。

11、The disappearance of a schoolgirl was very worrying among the teachers.

一个小学女生失踪了,教师们非常担忧。

12、His disappearance overshadowed the family.

他的失踪给家庭蒙上了一层阴影。

13、Was he hinting that there could be some connection between drugs and Ian's disappearance?

他是不是在暗示毒品和伊恩的失踪有某种联系?

14、Her death was a strange passing, a mysterious disappearance.

她的死与众不同,那么神秘地告辞了人间。

15、Harmon plays a private eye hired by Mimi Rogers to investigate her husband's disappearance.

哈蒙扮演一个被咪咪·罗杰斯雇来调查她丈夫失踪事件的私家侦探。

16、Disappearance of competitive papers always causes loss of sales.

互相竞争的报纸的消失,总要导致发行额的下降。

17、Her disappearance is a complete riddle.

她的失踪完全是一个谜。

18、Gibb said: " The disappearance of core academic subjects in many state schools is extremely worrying. "

吉布说：“ 核心学科在众多公立学校的消失令人不安. ”

以上是简答网为您整理的disappearance怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于disappearance的用法、disappearance的释义、disappearance的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/disappearance>

